

FDP Schmitten

GLASFASERAUSBAU IN SCHMITTEN

12.05.2021

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Der Glasfaserausbau in Schmitten scheint besiegelt. Obwohl es viele Hinweise gibt, Verträge mit der Deutsche Glasfaser GmbH mit äußerster Vorsicht zu betrachten.

Beispiele gibt es zu genüge:

<https://de.trustpilot.com/review/www.deutsche-glasfaser.de>

<https://www.wn.de/Muensterland/Kreis-Coesfeld/Senden/3114604-Im-Clinch-mit-der-Deutschen-Glasfaser-Kein-Anschluss-aber-Aerger>

<https://www.check24.de/dsl/kundenbewertung/deutsche-glasfaser/>

Aber nicht nur Kunden haben wohl so ihre Probleme. Ausbauende Gemeinden ebenfalls. Die Gemeinden des westlichen Spessart hatten mit den Nebenwirkungen nicht gerechnet oder kalkuliert. Im westfälischen Raum wurden Gasleitungen angebohrt und Pflaster falsch verlegt. Aber auch im Usinger Umland gibt es schon jede Menge Unmut.

Falls der Vertrag umgesetzt werden soll ist es dringend erforderlich, jede Tätigkeit der DG intensiv vom Bauamt überwachen zu lassen. Auch ob der Bürger bereit dazu ist den Anschluss zu nutzen bleibt abzuwarten, ob der Bewertungen, die öffentlich einsehbar sind. Auch die Presse als aufmerksamer Beobachter und Informant der Bürger ist hier gefragt.

Die FDP stellt in diesem Zusammenhang Anfragen an den Gemeindevorstand und hält über diese Seite alle Bürger auf dem aktuellen Sachstand.